

## Cambio de mando en Carabineros de Santa Cruz



**Manuel Roberto Lira**

Bomberos y el Círculo de Amigos de Carabineros.

En una ceremonia cargada de solemnidad, emoción y estricto protocolo institucional, asumió como nuevo comisario de Carabineros de Santa Cruz el mayor Sergio Carreño Marmolejo, quien recibió el mando de manos del capitán Héctor Morales Cáceres. En sus palabras, el mayor Carreño manifestó su disposición a fortalecer el vínculo con la comunidad, potenciar el trabajo preventivo y mantener una estrecha colaboración con las organizaciones sociales y municipales, con el objetivo de continuar brindando mayor tranquilidad y seguridad a los vecinos de Santa Cruz.

Cabe destacar que el nuevo mayor de Carabineros es santacruzano, desarrolló su escolaridad en el Instituto Regional Federico Errázuriz, desde donde egresó para continuar su formación profesional en la Escuela de Carabineros del General Carlos Ibáñez del Campo.

Desde Diario El Cóndor,

enviamos nuestros mejores deseos y felicitaciones al nuevo mayor de Santa Cruz, Sergio Carreño Marmolejo, así como nuestro agradecimiento al capitán Héctor Morales Cáceres por la labor desarrollada durante su gestión, destacando su vocación de servicio y los avances alcanzados en materias de seguridad y coordinación con las autoridades locales.

